

希望ヶ丘

学校だより 3月号
令和4年3月23日
舞鶴市立池内小学校
〒624-0806

教育目標 いきいきと学び 心豊かに 共に生きる児童の育成

知 進んで学び 自分の考えをしっかりと話す子

徳 人を思いやり 力を合わせる子 体 元気で体をきたえる子

舞鶴市字布敷 120 番地の 1

TEL0773-75-1242

FAX0773-75-1266

<https://ikeuchi-maizuru.edmap.jp>

令和3年度の終わりを迎えて

ホームページのアドレスを変更しました。
4月より旧アドレスは閉鎖されます。

3月に入り一気に春の息吹が感じられるようになり、校庭の紅梅も今まさに満開を迎えています。本日、令和3年度池内小学校卒業証書授与式を行い、卒業生7名が巣立ちました。また明日24日には、修了並びに進級式を迎えます。1～5年生の37名が各学年の課程を修了し、次の学年へと進級します。この1年は、新型コロナウイルス感染症対策を講じながら取り組んできた1年でした。それでも子どもたちは自分の持てる力を精一杯伸ばそうと力を出し切り、新たな発見をしたり友達との仲を深めたりする中で、それぞれに成長しました。



紅梅



在校生が卒業生に送った
人文字「メ」

生まれたての赤ちゃんは、初めての呼吸で泣きます。そして、笑みも浮かべます。笑顔を見せてくれます。笑顔だと周りから守られることを知っているかのようです。赤ちゃんの笑顔を見てお母さんもお父さんも、周りの人も幸せを感じます。笑顔は人を幸せにします。そうすると自分も幸せになれます。

先の見通しにくい世の中、世界では様々なことが起こっています。その中で生きていく力をしっかりと付けてなくてはなりません。人から与えられる笑顔を待つだけでなく、笑顔いっぱいになれるよう努力し、自分自身も周りの人たちも幸せな世の中であることを強く願います。

最後になりますが、地域の皆様、保護者の皆様には、今年度子どもたちの様子や成長の足跡を直接にご覧いただいたり一緒に感じ取っていただいたりする機会がほとんどなく大変申し訳ありませんでした。しかしながら、この1年間本校の教育活動及び様々な取り組みにご協力とご理解、ご支援をいただいたこと、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。次年度も引き続きご理解ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

学校でのいろいろな活動の中で、子どもたちは実に様々な表情を見せてくれます。物事を見つめる真剣な顔、友達とけんかをした時などは怒った顔、悲しいことがあって落ち込んだ顔、恥ずかしそうな顔、どれもとても素敵な表情です。でも何より一番素敵だと思うのはやはり笑顔です。マスクで目元しか見えなくても笑顔はわかります。誰かが笑っているとなぜだか周りも気持ちもちが明るく楽しくなります。ほっと癒されます。生



思いっきり楽しんだ修学旅行

校長 井ノ口 美津子 教職員一同

6年生を送る会 ～オンライン～

3月9日(木)「6年生を送る会」がありました。今年は、オンラインで実施することになり、各学級、動画で6年生へ感謝のメッセージを発表しました。それぞれの学年がこの1年で成長したことや学習の成果、学校クイズ等、工夫を凝らした動画を発表しました。最後の6年生の発表では、中学校に向けての希望や将来の夢、在校生へのメッセージを動画に込めて発表しました。6年生への感謝の気持ちがこもった温かい「6年生を送る会」となりました。

生へのメッセージを動画に込めて発表しました。6年生への感謝の気持ちがこもった温かい「6年生を送る会」となりました。



各学級の発表をオンラインで視聴



在校生代表からのプレゼント



6年生 修学旅行

3月11日(金)6年生は待ちに待った修学旅行に行きました。行き先は天橋立方面で、天橋立ビューランドでのアクティビティーやいちご狩りを楽しみました。学校に帰ってきたときには、満面の笑顔で、大満足の様子でした。卒業間近の小学校生活で心に残る思い出となりました。



天橋立をバックに記念写真



お昼ご飯は新鮮な海の幸!



キャンドルづくり



食後のデザートはいちご狩り!



ゴーカート等たくさん楽しみました!



性に関する指導

全学級で性に関する指導を行いました。自分の体や成長、性の多様性等、発達段階に合わせて学習しました。子どもたちは多様性を認め、自分や他者を思いやり大切にすること等を学びました。

児童の感想

世の中には体と心の性が違う人がいたり、好きな性や表現する性が違う人がいたりすることが分かりました。男らしく、女らしくではなく、自分のやりたいこと、好きなことをやり続けたらいいと分かりました。また、見た目だけで判断しないようにしたいです。(4年)



児童会引継式

3月10日(木)、児童会本部委員の引継式をリモートで行いました。後期の本部委員の振り返りのあいさつの後、新年度の委員から「学年関係なくみんな仲良くなる学校を目指したい」等、それぞれが目標を発表しました。

令和3年度後期委員
会長
副会長
議長
書記

令和4年度前期委員
会長
副会長
議長
書記



小澤征爾音楽塾オペラ・プロジェクト

3月15日(火)、6年生は小澤征爾音楽塾オペラ・プロジェクトに行きました。京都ロームシアターで行われ、オペラ『喜歌劇「こうもり」』を鑑賞しました。一流の音楽にふれる貴重な体験をしました。



表彰児童の紹介

○全国教育美術展

特選 5年
入選 6年
5年
佳作 6年
3年

○京都府教育美術展

奨励賞 2年

おめでとう!



横断幕を購入していただきました

今年度、子育て支援協議会より、横断幕を購入し学校フェンスに設置していただきました。子どもたちが安心・安全に通学できるようにいつも見守ってくださっています。ありがとうございます。



ありがとうの気持ちを伝えに…
～お礼のカードとお花のプレゼント～

「ありがとう集会」に代わる取組として、3月11日(木)、12日(金)の登下校時に、1年間お世話になった方々へお礼を伝えました。児童たちが感謝の気持ちを込めたお礼のカードとお花をお渡ししました。地域の皆様にはお世話になりありがとうございました。



感謝の気持ちをお届けしました!



低学年の児童が花苗を植え替えました!



4月の予定

日	曜	行事予定	PTA・地域
1日	金		
2日	土		いつも通りの時刻に登校班で登校します。 手さげカバンを持ってきます。
3日	日		
4日	月	離任式(下校10:00頃)	
5日	火	いつも通り登校します。 下校は12:05	在校生も参加します。 下校は12:05
6日	水		
7日	木		
8日	金	始業式、着任式、入学式準備	
9日	土		
10日	日		
11日	月	入学式	1年学年委員選挙配布
12日	火	登校指導、短縮4校時 下校12:05	
13日	水	給食開始(2年~6年)1年下校指導委員会、2測定	
14日	木	1年下校指導、2測定 学力診断テスト(4年)	PTA本部役員会(19:00)
15日	金	1年下校指導、2測定 学力診断テスト(4年)	
16日	土		
17日	日		
18日	月	1年給食開始、1年心電図	第1回プログラム委員会(19:00)
19日	火	避難訓練、視力・聴力検査	
20日	水	児童集会、視力・聴力検査	本部役員、学年委員、地域委員の方 お世話になります。
21日	木	視力・聴力検査	
22日	金		
23日	土		
24日	日	授業参観⑤、学級懇談会⑥	PTA総会
25日	月	家庭訪問	
26日	火	家庭訪問	子育て役員会(19:00)
27日	水	家庭訪問予備日	
28日	木	振替休業日	令和4年度役員の方 お世話になります。
29日	金	昭和の日	
30日	土		

〈5月の予定〉

2日 (月)	遠足	17日 (火)	避難訓練
6日 (金)	遠足予備日	24日 (火)	授業参観
10日 (火)	体力テスト	26日 (木)	全国学力・学習状況調査(6年)
12日 (木)	修学旅行(〜13日)	28日 (土)	舞鶴市小学生陸上大会(予備日29日)

〈令和4年度主な行事予定〉 修学旅行-5月12日(木)13日(金)・運動会-10月8日(土)
新型コロナウイルス感染拡大により、日程が変更する場合があります。